

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Sekolah : SMA Negeri 14 Bombana
 Mata Pelajaran : Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti
 Kelas/Semester : X/Ganjil
 Materi Pokok : Malaikat Selalu Bersamaku
 Alokasi Waktu : 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Kompetensi Dasar	Tujuan Pembelajaran
3.4 Menganalisis makna beriman kepada malaikat-malaikat Allah Swt.	Melalui model pembelajaran <i>Problem Based Learning</i> dan kecakapan abad 21, peserta didik dapat : ➤ menganalisis makna beriman kepada malaikat Allah Swt. ➤ Menyajikan hubungan antara beriman kepada malaikat-malaikat Allah Swt. dengan perilaku teliti, disiplin, dan waspada.
4.4 Menyajikan hubungan antara beriman kepada malaikat-malaikat Allah Swt. dengan perilaku teliti, disiplin, dan waspada.	

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan Pendahuluan (2 Menit)	
1. Memberikan salam kepada peserta didik 2. Mengajak peserta didik berdoa sebelum memulai pembelajaran dan mengecek Kehadiran siswa 3. Mengaitkan materi pembelajaran yang akan dilakukan dengan pengalaman kegiatan atau materi sebelumnya dengan mengajukan pertanyaan untuk mengingat dan menghubungkan dengan materi selanjutnya 4. Menyampaikan motivasi manfaat dan tujuan mempelajari materi <i>malaikat selalu bersamaku</i> 5. Menjelaskan hal-hal yang akan dilakukan untuk mencapai tujuan pembelajaran akan dicapai serta metode dan model pembelajaran yang akan ditempuh.	
Kegiatan Inti (6 menit)	
Orientasi masalah pada peserta didik	➤ Peserta didik disajikan permasalahan perilaku remaja yang meresahkan dan menyenangkan orang tua dikaitkan dengan <i>malaikat selalu bersamaku</i>
Mengorganisasikan peserta didik untuk belajar	➤ Peserta didik dibagi menjadi 4 kelompok untuk mendiskusikan permasalahan perilaku remaja dengan menganalisis materi iman kepada malaikat-malaikat Allah swt. Serta hubungannya dengan perilaku teliti, disiplin dan waspada ➤ Peserta didik diberikan lembar kerja setiap kelompok satu LKPD ➤ Peserta didik berdiskusi dengan kelompoknya
Membimbing penyelidikan individu maupun kelompok	➤ Guru membimbing peserta didik dalam proses diskusi dan saling bertukar informasi maupun referensi berkaitan dengan <i>malaikat selalu bersamaku</i>

Mengembangkan dan menyajikan hasil karya	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Peserta didik menyusun hasil diskusi kelompok untuk dipresentasikan. Hasil diskusi dapat disajikan dalam bentuk power point atau mind mapping ➤ Peserta didik perwakilan kelompok mempresentasikan hasil diskusi di depan kelas.
Menganalisis dan mengevaluasi proses pemecahan masalah	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Setiap kelompok diminta memberikan apresiasi dan tanggapan terhadap hasil diskusi kelompok lain ➤ Peserta didik bersama guru merangkum hasil diskusi dan guru memberikan evaluasi hasil diskusi
Kegiatan Penutup (2 menit)	
<ol style="list-style-type: none"> 1. Mengajak peserta didik melakukan refleksi diri 2. Memberikan umpan balik terhadap proses pembelajaran 3. Memberikan post tes 4. Memberikan tugas sebagai tindak lanjut pembelajaran 5. Menginformasikan kegiatan pembelajaran yang akan datang yaitu berpakaian secara islami 6. Menutup dengan salam dan doa 	

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

1. Penilaian sikap : Observasi
2. Penilaian pengetahuan : tes tertulis
3. Penilaian keterampilan : Portofolio

Mengetahui


Kepala Sekolah



Drs. ZIU MADA
NIP. 196912311998021022

Masaloka Raya, 4 November 2021

Guru Mata Pelajaran



Drs. ZIU MADA
NIP. 196912311998021022